



Florida, 31 de mayo de 2023

EL FRENTE AMPLIO FLORIDA REITERA LA IMPORTANCIA DE LA CONSTRUCCIÓN DE LA REPRESA DE CASUPÁ

Ante la convocatoria realizada por la Junta Departamental de Florida para este viernes 2 de junio, a efectos de analizar la obra de la represa de Casupá, el Frente Amplio de Florida expresa:

El manejo de los recursos naturales, en especial los hídricos, que en los últimos años muestran un deterioro constante; agravado por el fenómeno de la sequía, amerita la adopción de medidas que permitan garantizar el acceso al agua a la población, a la producción del sector agropecuario e industrial con especial énfasis en el cuidado medioambiental.

Desde mediados del año 2022 el Frente Amplio de Florida a través de su bancada de Ediles ha propuesto y apoyado la iniciativa que finalmente adoptó el Gobierno Departamental al declarar de Interés Departamental la construcción de la represa de Casupá.

Saludamos la instancia a realizarse en la Junta Departamental, que descontamos contará con la presencia de las más altas autoridades del departamento, entre ellas el Intendente, diputados, senadora, organizaciones sociales, sindicales e instituciones que ya han demostrado preocupación e interés en que se concrete esta obra.

Convocamos a la ciudadanía a acompañar esta actividad, comprometidos en la defensa del agua como un derecho humano fundamental para la vida.

Mesa Política Departamental
Frente Amplio Florida